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池上典子は「政党に属さず、特定の組織を代弁しない」「一人一人の市民以外に組織を持たない」
無所属市民派の議員として、市政や議会に＜生活者・納税者＞の声を反映させるため活動しています！！
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議会は市長・行政執行に対し、修正を加え提言をし、市民に代わって合意を
与える審議機関・議決機関です。�

行政事業のお金の支払い者は全て市民です。「あればうれしい」程度のもの

にまだ税金を使いますか？毎年発行する地域振興券で市内の経済は活性化したでしょうか？

啓発事業、イベント事業もたくさんあります。

その総計が1200にものぼる枚方市役所の事業です。

枚方市の主な財源は市民税収入です。

それも年間６００億円近くあるという

全国でも有数の自治体です。

舵の切り方ひとつで

自力再生の可能な市です。

女性の選挙権が認められたのも、50年ちょっと前・・・
そんなに昔のことではありません。大切な「選挙権」「被選挙権」です。

サンデープロジェクトを見ながらテレビに向かって
「がつん！」と吼えても何も変わりません！

棄権は抗議の意思表示ではなく既存の政治に対する追認です。
信号は待っていればかわります。雨降りもいつかはやみます。

政治はあなたが始めなければ変わりません。

●無党派の良心的棄権者の
皆様へ

投票にあたって、この人が絶対と
思えなくてもいいんです。まだま
しと思える何人かの一人を「えい
や!!」って投票しましょう。
でなければ、あなたが絶対選ばな
い候補者が当選するかもしれませ
ん。
現職議員の池上典子でさえ国政・
府・市長選挙においてはそうなん
です。自分に１００％合致する候
補者は自分が立候補する以外あり
えないのです。
それでも・・どうしても選べなけ
れば、白票を投じに行きましょう。
政治は投票率の低い層につけをま

わしてきます。

●若い棄権者の方たちへ

投票に行かない若い世代に対して
政治は「負」の部分を押し付けます。
投票に行かない層は怖くないから
です。押し付けられた山ほどの借
金を返済しなければならない時期
には、決定者たちはこの世にいな
いかもしれないのです。

審議機関である議会が事業の優先順位を変えること、
市の計画にもない事業をねじ込むことを「力」とし、票に変えていく。

その結果が国・地方の天文学的借金です!

枚方市の将来に大きな影響を及ぼす「市長・市議会議員選挙」が

4月20日（日）から始まります。

：1953年 1月5日生（B型RH+）
：1971年 岡山県立津山高校卒業
：1975年 日本大学法学部卒業
：1995年 枚方市議会議員 初当選
：1999年 枚方市議会議員 二期目
：夫、3人の子供、ボク(犬)
：身長/163センチ、体重/？
：「がみちゃん♪」
：囲碁

生年月日
経歴

家族
大きさ
ﾆｯｸﾈｰﾑ
趣味

【池上典子プロフィール】

統一地方選挙の春です。街中では街頭宣伝車のスピーカーから

「あれもしました！これもやります！」の大合唱が聞こえます。

投票日4月27日（日）

人件費も含め
これらの事業にメスを入れ、
行政にしかできない事業を
精査していくことこそが

今の枚方市議会に
求められていると

考えます

食い逃げはすでに
始まっています

350mm

議会は市長・行政執行に対し、修正を加え提言をし、市民に代わって合意を
与える審議機関・議決機関です。�

行政事業のお金の支払い者は全て市民です。「あればうれしい」程度のもの

にまだ税金を使いますか？毎年発行する地域振興券で市内の経済は活性化したでしょうか？

啓発事業、イベント事業もたくさんあります。

その総計が1200にものぼる枚方市役所の事業です。

枚方市の主な財源は市民税収入です。

それも年間６００億円近くあるという

全国でも有数の自治体です。

舵の切り方ひとつで

自力再生の可能な市です。

●無党派の良心的棄権者の皆様へ

投票にあたって、この人が絶対と思えなく
てもいいんです。まだましと思える何人か
の一人を「えいや!!」って投票しましょう。
でなければ、あなたが絶対選ばない候補者
が当選するかもしれません。
現職議員の池上典子でさえ国政・府・市長
選挙においてはそうなんです。自分に１０
０％合致する候補者は自分が立候補する以
外ありえないのです。
それでも・・どうしても選べなければ、白
票を投じに行きましょう。政治は投票率の

低い層につけをまわしてきます。

●若い棄権者の方たちへ

投票に行かない若い世代に対して
政治は「負」の部分を押し付けます。
投票に行かない層は怖くないから
です。押し付けられた山ほどの借
金を返済しなければならない時期
には、決定者たちはこの世にいな
いかもしれないのです。

審議機関である議会が事業の優先順位を変えること、
市の計画にもない事業をねじ込むことを「力」とし、票に変えていく。

その結果が国・地方の天文学的借金です!

枚方市の将来に大きな影響を及ぼす「市長・市議会議員選挙」が

4月20日（日）から始まります。

：1953年 1月5日生（B型RH+）
：1971年 岡山県立津山高校卒業
：1975年 日本大学法学部卒業
：1995年 枚方市議会議員 初当選
：1999年 枚方市議会議員 二期目
：夫、3人の子供、ボク(犬)
：身長/163センチ、体重/？
：「がみちゃん♪」
：囲碁

生年月日
経歴

家族
大きさ
ﾆｯｸﾈｰﾑ
趣味

【池上典子プロフィール】

みなさんと同じ有権者の一人として�池上典子よりみなさんと同じ有権者の一人として�池上典子より

「投票に行こう!!」

女性の選挙権が認められたのも、50年ちょっと前・・・
そんなに昔のことではありません。大切な「選挙権」「被選挙権」です。

サンデープロジェクトを見ながらテレビに向かって
「がつん！」と吼えても何も変わりません！

棄権は抗議の意思表示ではなく既存の政治に対する追認です。
信号は待っていればかわります。雨降りもいつかはやみます。

政治はあなたが始めなければ変わりません。
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※
イ
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ロ
ギ
ー
＝
政
治
思
想
。
社
会
思
想
。

な
ん
た
っ
て
、

﹁
ど
の
よ
う
な
も
の
で

あ
ろ
う
と
、
や
れ
ば
誰
か

に
喜
ば
れ
る
﹂
の
だ
か
ら
。

こ
の
議
論
な
ど
は
こ
の
分
捕
り
合
戦
の
前

に
崩
れ
去
る
。
な
に
し
ろ
﹁
票
﹂
と
い
う
議

員
生
命
が
か
か
っ
て
い
る
の
だ
。
政
治
は
イ

デ
オ
ロ
ギ
ー
の
ぶ
つ
か
り
合
う
場
だ
と
の
錯

覚
が
あ
る
。
少
な
く
と
も
以
前
の
私
に
は
あ

っ
た
。
し
か
し
地
方
議
員
の
今
、
地
方
政

治
と
は
税
金
の
使
い
道
だ
と
思
う
。

市
民
は
そ
れ
を
知
っ
て
い
る
。
だ
か
ら
こ
そ

地
方
選
挙
で
は
無
所
属
と
い
う
一
番
イ
デ
オ

ロ
ギ
ー
色
の
薄
い
候
補
者
も
多
数
当
選
し
て

い
る
の
だ
。
イ
デ
オ
ロ
ギ
ー
論
争
は
ど
れ
ほ

ど
激
し
く
て
も
楽
だ
。
誰
の
腹
も
痛
ま
な
い

の
だ
か
ら
。
し
か
も
片
方
で
は
仲
良
く
税
金

の
バ
ラ
マ
キ
合
戦
が
行
わ
れ
て
い
る
。

８
年
た
っ
た
今
で
も
こ
の
状

況
が
ほ
と
ん
ど
変
わ
ら
な
い
。

ま
ず
は
全
て
の
分
野
に
お
い
て
、
﹁
行
政

責
任
の
ボ
ー
ダ
ー
ラ
イ
ン
﹂
を
各
自
治
体
が

明
確
に
す
る
こ
と
だ
。
ボ
ー
ダ
ー
ラ
イ
ン
は

市
民
が
一
番
良
く
知
っ
て
い
る
。

イ デ オ ロ ギ －

国
・
自
治
体
の
財
政
の
現
状
は
、

あ
た
か
も
子
ど
も
名
義
の
カ
ー
ド
ロ
ー

ン
で
際
限
の
な
い
買
い
物
を
す
る
親
・

祖
父
母
だ
。

事
業
と
し
て
の
優
先
順
位
、
費
用
対
効
果
、

そ
れ
を
本
当
に
税
金
で
行
政
が
や
ら
ね
ば

な
ら
な
い
の
か
？

員
に
な
っ
た
年
に
阪
神
淡
路
大
震
災

が
お
こ
り
ま
し
た
。
今
回
は
戦
乱
の

火
蓋
が
切
ら
れ
ま
し
た
。

自
分
の
﹁
力
﹂
が
ち
っ
ぽ
け
で
何
も
か
も

無
駄
の
よ
う
な
不
安
や
無
力
感
に
さ
い
な
ま

れ
る
と
き
が
あ
り
ま
す
。
そ
れ
で
も
、
だ

か
ら
こ
そ
自
分
自
身
の
で
き
る
こ
と
、

自
分
で
し
か
で
き
な
い
こ
と
を
一
つ

一
つ
や
っ
て
い
か
ね
ば
な
ら
な
い
と

思
っ
て
い
ま
す
。

上
典
子
は
８
年
前
、
転
勤
族
の
サ
ラ

リ
ー
マ
ン
で
あ
る
夫
の
赴
任
先
で
議
員
に
な

っ
て
し
ま
っ
た
。
時
代
の
要
請
、
友
人
た
ち

の
汗
と
涙
、
そ
し
て
小
雨
の
降
る
日
曜
日
、

顔
も
知
ら
な
い
池
上
典
子
を
一
枚
の
投
票
用

紙
に
託
し
て
い
た
だ
い
た
多
く
の
市
民
の
皆

様
の
お
か
げ
で
市
議
会
と
い
う
未
知
の
世
界

に
送
っ
て
い
た
だ
い
た
。
ま
だ
﹁
社
会
党
﹂

が
あ
り
、
﹁
新
進
党
﹂
が
あ
っ
た
頃
で
す
。

1
期
４
年
間
は
会
派
に
入
ら
ず
、
広
辞
苑

と
六
法
全
書
を
抱
え
込
ん
で
、
難
解
な
行
政

用
語
と
法
律
学
者
が
の
け
ぞ
り
そ
う
な
法
解

釈
を
得
々
と
説
明
す
る
行
政
マ
ン
と
の
格
闘

の
毎
日
。

そ
し
て
、
保
守
も
革
新
も
み
ん
な
が
税
金

の
分
捕
り
合
戦
を
し
て
い
た
。
学
校
の
保
健

室
一
室
の
ク
ー
ラ
ー
設
置
費
用
が
平
均

６
０
０
万
円
な
の
だ
。
金
額
に
は
触
れ

ず
﹁
設
置
し
た
こ
と
﹂
は
誰
か
の
手
柄
に
な

り
、
﹁
保
健
室
に
ク
ー
ラ
ー
を
つ
け
ま
し
た
。
﹂

と
呼
ば
わ
る
の
だ
。

池

議

そ
ん
な
の

お
か
し
い
！

この合計金額が
平成14年度の

年収です

毎度おなじみ、平成14年度源泉徴収票（年収票）を
そのままお知らせします

これも実物大
毎月18日に支給される
池上典子の給与明細書

（3月分）

この外に１ヶ月8万円の

政務調査費が支給されます

（報告書は公開対象文書）

を変える！
市民の力で変える!!

政治

ー
キ
リ
ギ
リ
ス
議
員
ー

今までの政治

アウトライン前

８
年
間
支
え
て
い
た
だ
き
、
つ
た

な
い
活
字
だ
ら
け
の
報
告
を
お
読
み

い
た
だ
い
た
皆
さ
ん
、
御
意
見
を
頂

い
た
皆
さ
ん
、
暑
い
日
も
寒
い
日
も

N
E
W
S
を
配
っ
て
い
た
だ
い
た
方
々

に
感
謝
し
、
今
期
最
後
に
な
り
ま
し

た
﹁
市
政
報
告
N
E
W
S
﹂
の
締
め

く
く
り
と
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
す
。

あ
れ
も
・
・
・

 
こ
れ
も
・
・
・

や
り
ま
す
 

や
り
ま
す
 

な
ん
で
も
や
り
ま
す

 
市
民
の
税
金
で

期待できないと政治を
あきらめていませんか？

キリギリスの一番の弱点は
みなさんの政治に対する

関心です

今までの政治

ー
キ
リ
ギ
リ
ス
議
員
ー
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平成12年

●市が破産！

枚方市が「赤字再建団体に転落！」の文字が広報ひらかたでセンセーショナルに掲載され、市長か
ら「緊急事態宣言」が出され、下水道料金・各種証明手数料・補助金のカット等市民負担を求める提

案が次々と出されます。３年たった今でも民間で言えば倒産の赤ランプが点滅している状況です。私
たち市民は市が倒産するほどの何かを享受してきたのでしょうか。
なぜ、職員の労働条件のみ全国のトップクラスを守り抜かねばならないのでしょうか。疑問を感じる
私がおかしい？＜職員人件費一覧P６参照＞

●産業廃棄物搬入事件(７月)

平成１１年９月、市の清掃工場に産業廃棄物が業者の手によって、何年もの間、違法に搬入されて

いた事件が発覚！ 市は関係３社に対し総額6,300万円の損害賠償を請求した。最終的に市は調停案

をのみ2,800万円で決着を図ることの議会議決をもとめた。

明確な違法行為であったにも拘らず、請求金額の半額以下のしかも「解決金」などといううやむ
やのままの決着に納得できない。＜賛成２３票：反対１２票＞池上は反対
⇒市民の方が、担当者の職務上の故意・過失を指摘し、現在「裁判係争中」である。

●市民病院事件(１２月)

看護記録を改ざんし、業者からの９０回にも及ぶ接待を受けた婦長。当直中に５回も飲酒をし処

分を受けた職員。業者との供応にかかわった医療公務員は５０人にものぼります。公務員であり
ながら患者からのお礼・付け届けをなんのためらいもなく受け取っていた事実。医療行為そのものに

対する信頼性を損なわせた名誉院長。
この不況の中、リストラにあえぎボーナスもなく頑張っている市民はたくさんいます。その市民の税
金で信用失墜の病院赤字の補填を、この先何年もせねばならないのでしょうか。この事件の最中です
ら、被処分者も含め、ほとんど満額のボーナスが医療公務員には支払われたのです。
病院の老朽化による建て替え問題、関西医大の枚方市駅前進出、市民の通院の便、一人当たり１００
０万円を超す看護婦（士）の人件費等、市民病院経営健全化を取り巻く環境は厳しい。一旦市民病院
を廃止し、公立病院しかできない医療とは何かを議論する時期がきていると考えます。

4年間の主なものを
ピックアップしてみました。

ご注目!ご注目!
※800万円台～900万円台の

ところを見てください！

この中の管理職はたった15人です。
900万円台～1000万円台ですら管理職は

554人中216人です

74 3
人

77
人人1,000万以上

のところに の一般職員が入ります

民間企業で課長でもない現場の一般社員に、
この人件費を支給している会社はあるでしょうか？

職員の雇い主である市民の皆様に、
枚方市職員3,297名の

平成13年度人件費内訳をご報告します。

"こんなことでいいのか！"

「枚方市」

毎回のNEWSの中で詳しいご報告をしたものばかりですが・・
今回は簡単にその流れを見ていただきたいのです。

●市が破産！

枚方市が「赤字再建団体に転落！」の文字が広報ひらかたでセンセーショナルに掲載され、市長か
ら「緊急事態宣言」が出され、下水道料金・各種証明手数料・補助金のカット等市民負担を求める提

案が次々と出されます。３年たった今でも民間で言えば倒産の赤ランプが点滅している状況です。私
たち市民は市が倒産するほどの何かを享受してきたのでしょうか。
なぜ、職員の労働条件のみ全国のトップクラスを守り抜かねばならないのでしょうか。疑問を感じる
私がおかしい？＜職員人件費一覧P６参照＞

●産業廃棄物搬入事件(７月)

平成１１年９月、市の清掃工場に産業廃棄物が業者の手によって、何年もの間、違法に搬入されて

いた事件が発覚！ 市は関係３社に対し総額6,300万円の損害賠償を請求した。最終的に市は調停案

をのみ2,800万円で決着を図ることの議会議決をもとめた。

明確な違法行為であったにも拘らず、請求金額の半額以下のしかも「解決金」などといううやむ
やのままの決着に納得できない。＜賛成２３票：反対１２票＞池上は反対
⇒市民の方が、担当者の職務上の故意・過失を指摘し、現在「裁判係争中」である。

●市民病院事件(１２月)

看護記録を改ざんし、業者からの９０回にも及ぶ接待を受けた婦長。当直中に５回も飲酒をし処

分を受けた職員。業者との供応にかかわった医療公務員は５０人にものぼります。公務員であり
ながら患者からのお礼・付け届けをなんのためらいもなく受け取っていた事実。医療行為そのものに

対する信頼性を損なわせた名誉院長。
この不況の中、リストラにあえぎボーナスもなく頑張っている市民はたくさんいます。その市民の税
金で信用失墜の病院赤字の補填を、この先何年もせねばならないのでしょうか。この事件の最中です
ら、被処分者も含め、ほとんど満額のボーナスが医療公務員には支払われたのです。
病院の老朽化による建て替え問題、関西医大の枚方市駅前進出、市民の通院の便、一人当たり１００
０万円を超す看護婦（士）の人件費等、市民病院経営健全化を取り巻く環境は厳しい。一旦市民病院
を廃止し、公立病院しかできない医療とは何かを議論する時期がきていると考えます。
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●非常勤職員に対するボーナス・退職金の支出(３月)

約5億6000万円を地方自治法に違反する「法定外違法支出」だとして追求しました。
＊この時の予算委員会で何十年ぶりという記名投票により＜反対１５票：賛成２０票＞で予算案が可
決されました。池上は反対
⇒同１２月に違法性はそのままに、非常勤職員の給与を全般的に下げただけという「なんじゃこりゃ
条例が出来ました。」＜賛成２９票：反対６票＞池上は反対
＊�現在も違法な条例を根拠に支払いが続いています。(返還請求の対象となります。)
＊�ボーナス・退職金を日額の報酬に含ませてでも違法性の回避を求めたのですが・・・。

●定年退職職員の再任用�(３月)

平成１３年度の学校給食調理員１５９名、一人当たり人件費年約１、００４万円
退職者１１名、その全てを再雇用し、その人件費は一人あたり年約700万円である。このような再雇
用者の平成１３年予算として42人分約3億円が計上されている。３０００万円前後の退職金を満額支
払った後にである。市民感覚として理解できない。
その上、この雇用に関しては条例の規定もない違法支出であると指摘しました。
⇒同１２月、再雇用の人件費を約700万円から約330万円に引き下げた「枚方市職員再任用条例」が議
会で可決されました。＜賛成２９票：反対６票＞池上は反対

●残業(時間外勤務)手当てについて(３月)

何年も前から言いつづけているのですが、枚方市の職員の労働時間は７時間半である。また、職員
年一人当たりの人件費は約940万円にのぼる。(P6参照)平成１３年予算で計上された残業(時間外勤務)
手当て予算約6億5000万円については、安易で賛成できない。
⇒平成１４年、市職員の勤務時間がすったもんだのすえ、７時間４５分になりました。
⇒平成１４年、市職員の残業手当予算の一部を市民へのワークシシェアリングにあて、

市民の方が非常勤として市役所でがんばっておられます。(枚方版ワークシェアリング)

●�突然の火葬場と関西外大跡地取得(６月)・・・約158億円

東部に予定されていた火葬場計画が何の議論もなく突然変更になりました。小松跡地に移転するこ
とになった関西外大の跡地の大部分を買収して、火葬場を含む防災公園の建設をするとの市政方針が
３月に突然発表になり、３ヵ月後の６月議会において待ったなしの議決に突入してしまいました。１
５８億円の大部分は防災公園事業費用です。
＜賛成２０票：反対１５票＞池上は反対

●�関西外大本部棟買収(９月)・・・約２６億円

市の財政の緊急事態であり、移転した外大にとっては何の価値もなく、耐震補強工事その他の費用
のかかる本部棟をなぜ２６億円もの価格で購入しなければならないかが説明されないままの強行突破
でした。＜賛成１９票：反対１５票：欠席１＞池上は反対
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●�議員報酬１割削減(３月)

池上は、議員報酬を１割削減する条例案の提案者となりました。議員報酬カットは議員の人数が３
６人ですから財政という点では大きな影響があるとはいえません。ただ、｢聖域はないのだ｣という議
会の覚悟を、市に、職員に示すことが大切だと考えます。最終目的は約３５００名の市職員人件費で
す。＜議員歳費に関してはP７参照＞
＜賛成１３票：反対２０票：棄権２票＞池上は賛成

⇒議員報酬２割削減条例案が市民の直接請求として議会に提案されました。池上の立場は即決に賛成・
削減案に賛成、だったのですが議会では継続審査(廃案)が賛成多数により決定し、改めて改選後の議
会に提案されます。(平成１５年３月)

●�合併(６月)

広報ひらかたの６月号で突然「合併」。枚方･交野・寝屋川市の３市合併であれば６００億円規模
の「合併特例債」が国からもらえます。但しそれは合併後の建設事業に限られます。そして国からの
地方交付税は今後益々縮小されます。交野市・寝屋川市は財源の２０％弱を地方交付税に頼っていま
す。
枚方市は人口４０万人。財政難とはいえ年間約６００億円の市民税を持ち、枚方市駅周辺に広大な市
所有地を持ちます。改革いかんで生き残ることの出来る数少ない自治体です。安易な合併ではなく、
独自の財政再建と「国と地方自治体の税配分の検討」が必要だと思うのですが、今後の展開に注目し
ていきたいと思います。

●学校自由選択制度(９月)

１５歳の春、子ども達はそれぞれの進路に飛び立っ
ていきます。その子ども達に対し公立小中学校は何を
担うのかも含めて、保護者・子どもが自分の行きたい
学校を枚方市内のどこでも選べる「学校自由選択制
度」を主張しています。関東方面ではすでに多くの自
治体がその採用に踏み切っています。

●�住民基本台帳ネット(１２月)

「市民の個人情報を守る」との見地から、本格稼動の前にネットへの接続停止と今まで送った市民
情報の削除を求めていきます。

●非常勤職員に対するボーナス・退職金の支出(３月)

約5億6000万円を地方自治法に違反する「法定外違法支出」だとして追求しました。
＊この時の予算委員会で何十年ぶりという記名投票により＜反対１５票：賛成２０票＞で予算案が可
決されました。池上は反対
⇒同１２月に違法性はそのままに、非常勤職員の給与を全般的に下げただけという「なんじゃこりゃ
条例が出来ました。」＜賛成２９票：反対６票＞池上は反対
＊�現在も違法な条例を根拠に支払いが続いています。(返還請求の対象となります。)
＊�ボーナス・退職金を日額の報酬に含ませてでも違法性の回避を求めたのですが・・・。

●定年退職職員の再任用�(３月)

平成１３年度の学校給食調理員１５９名、一人当たり人件費年約１、００４万円
退職者１１名、その全てを再雇用し、その人件費は一人あたり年約700万円である。このような再雇
用者の平成１３年予算として42人分約3億円が計上されている。３０００万円前後の退職金を満額支
払った後にである。市民感覚として理解できない。
その上、この雇用に関しては条例の規定もない違法支出であると指摘しました。
⇒同１２月、再雇用の人件費を約700万円から約330万円に引き下げた「枚方市職員再任用条例」が議
会で可決されました。＜賛成２９票：反対６票＞池上は反対

●残業(時間外勤務)手当てについて(３月)

何年も前から言いつづけているのですが、枚方市の職員の労働時間は７時間半である。また、職員
年一人当たりの人件費は約940万円にのぼる。(P6参照)平成１３年予算で計上された残業(時間外勤務)
手当て予算約6億5000万円については、安易で賛成できない。
⇒平成１４年、市職員の勤務時間がすったもんだのすえ、７時間４５分になりました。
⇒平成１４年、市職員の残業手当予算の一部を市民へのワークシシェアリングにあて、

市民の方が非常勤として市役所でがんばっておられます。(枚方版ワークシェアリング)

●�突然の火葬場と関西外大跡地取得(６月)・・・約158億円

東部に予定されていた火葬場計画が何の議論もなく突然変更になりました。小松跡地に移転するこ
とになった関西外大の跡地の大部分を買収して、火葬場を含む防災公園の建設をするとの市政方針が
３月に突然発表になり、３ヵ月後の６月議会において待ったなしの議決に突入してしまいました。１
５８億円の大部分は防災公園事業費用です。
＜賛成２０票：反対１５票＞池上は反対

●�関西外大本部棟買収(９月)・・・約２６億円

市の財政の緊急事態であり、移転した外大にとっては何の価値もなく、耐震補強工事その他の費用
のかかる本部棟をなぜ２６億円もの価格で購入しなければならないかが説明されないままの強行突破
でした。＜賛成１９票：反対１５票：欠席１＞池上は反対

●�議員報酬１割削減(３月)

池上は、議員報酬を１割削減する条例案の提案者となりました。議員報酬カットは議員の人数が３
６人ですから財政という点では大きな影響があるとはいえません。ただ、｢聖域はないのだ｣という議
会の覚悟を、市に、職員に示すことが大切だと考えます。最終目的は約３５００名の市職員人件費で
す。＜議員歳費に関してはP７参照＞
＜賛成１３票：反対２０票：棄権２票＞池上は賛成

⇒議員報酬２割削減条例案が市民の直接請求として議会に提案されました。池上の立場は即決に賛成・
削減案に賛成、だったのですが議会では継続審査(廃案)が賛成多数により決定し、改めて改選後の議
会に提案されます。(平成１５年３月)

●�合併(６月)

広報ひらかたの６月号で突然「合併」。枚方･交野・寝屋川市の３市合併であれば６００億円規模
の「合併特例債」が国からもらえます。但しそれは合併後の建設事業に限られます。そして国からの
地方交付税は今後益々縮小されます。交野市・寝屋川市は財源の２０％弱を地方交付税に頼っていま
す。
枚方市は人口４０万人。財政難とはいえ年間約６００億円の市民税を持ち、枚方市駅周辺に広大な市
所有地を持ちます。改革いかんで生き残ることの出来る数少ない自治体です。安易な合併ではなく、
独自の財政再建と「国と地方自治体の税配分の検討」が必要だと思うのですが、今後の展開に注目し
ていきたいと思います。

●学校自由選択制度(９月)

１５歳の春、子ども達はそれぞれの進路に飛び立っ
ていきます。その子ども達に対し公立小中学校は何を
担うのかも含めて、保護者・子どもが自分の行きたい
学校を枚方市内のどこでも選べる「学校自由選択制
度」を主張しています。関東方面ではすでに多くの自
治体がその採用に踏み切っています。

●�住民基本台帳ネット(１２月)

「市民の個人情報を守る」との見地から、本格稼動の前にネットへの接続停止と今まで送った市民
情報の削除を求めていきます。
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●非常勤職員に対するボーナス・退職金の支出(３月)

約5億6000万円を地方自治法に違反する「法定外違法支出」だとして追求しました。
＊この時の予算委員会で何十年ぶりという記名投票により＜反対１５票：賛成２０票＞で予算案が可
決されました。池上は反対
⇒同１２月に違法性はそのままに、非常勤職員の給与を全般的に下げただけという「なんじゃこりゃ
条例が出来ました。」＜賛成２９票：反対６票＞池上は反対
＊�現在も違法な条例を根拠に支払いが続いています。(返還請求の対象となります。)
＊�ボーナス・退職金を日額の報酬に含ませてでも違法性の回避を求めたのですが・・・。

●定年退職職員の再任用�(３月)

平成１３年度の学校給食調理員１５９名、一人当たり人件費年約１、００４万円
退職者１１名、その全てを再雇用し、その人件費は一人あたり年約700万円である。このような再雇
用者の平成１３年予算として42人分約3億円が計上されている。３０００万円前後の退職金を満額支
払った後にである。市民感覚として理解できない。
その上、この雇用に関しては条例の規定もない違法支出であると指摘しました。
⇒同１２月、再雇用の人件費を約700万円から約330万円に引き下げた「枚方市職員再任用条例」が議
会で可決されました。＜賛成２９票：反対６票＞池上は反対

●残業(時間外勤務)手当てについて(３月)

何年も前から言いつづけているのですが、枚方市の職員の労働時間は７時間半である。また、職員
年一人当たりの人件費は約940万円にのぼる。(P6参照)平成１３年予算で計上された残業(時間外勤務)
手当て予算約6億5000万円については、安易で賛成できない。
⇒平成１４年、市職員の勤務時間がすったもんだのすえ、７時間４５分になりました。
⇒平成１４年、市職員の残業手当予算の一部を市民へのワークシシェアリングにあて、

市民の方が非常勤として市役所でがんばっておられます。(枚方版ワークシェアリング)

●�突然の火葬場と関西外大跡地取得(６月)・・・約158億円

東部に予定されていた火葬場計画が何の議論もなく突然変更になりました。小松跡地に移転するこ
とになった関西外大の跡地の大部分を買収して、火葬場を含む防災公園の建設をするとの市政方針が
３月に突然発表になり、３ヵ月後の６月議会において待ったなしの議決に突入してしまいました。１
５８億円の大部分は防災公園事業費用です。
＜賛成２０票：反対１５票＞池上は反対

●�関西外大本部棟買収(９月)・・・約２６億円

市の財政の緊急事態であり、移転した外大にとっては何の価値もなく、耐震補強工事その他の費用
のかかる本部棟をなぜ２６億円もの価格で購入しなければならないかが説明されないままの強行突破
でした。＜賛成１９票：反対１５票：欠席１＞池上は反対
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池上は、議員報酬を１割削減する条例案の提案者となりました。議員報酬カットは議員の人数が３
６人ですから財政という点では大きな影響があるとはいえません。ただ、｢聖域はないのだ｣という議
会の覚悟を、市に、職員に示すことが大切だと考えます。最終目的は約３５００名の市職員人件費で
す。＜議員歳費に関してはP７参照＞
＜賛成１３票：反対２０票：棄権２票＞池上は賛成

⇒議員報酬２割削減条例案が市民の直接請求として議会に提案されました。池上の立場は即決に賛成・
削減案に賛成、だったのですが議会では継続審査(廃案)が賛成多数により決定し、改めて改選後の議
会に提案されます。(平成１５年３月)

●�合併(６月)

広報ひらかたの６月号で突然「合併」。枚方･交野・寝屋川市の３市合併であれば６００億円規模
の「合併特例債」が国からもらえます。但しそれは合併後の建設事業に限られます。そして国からの
地方交付税は今後益々縮小されます。交野市・寝屋川市は財源の２０％弱を地方交付税に頼っていま
す。
枚方市は人口４０万人。財政難とはいえ年間約６００億円の市民税を持ち、枚方市駅周辺に広大な市
所有地を持ちます。改革いかんで生き残ることの出来る数少ない自治体です。安易な合併ではなく、
独自の財政再建と「国と地方自治体の税配分の検討」が必要だと思うのですが、今後の展開に注目し
ていきたいと思います。

●学校自由選択制度(９月)

１５歳の春、子ども達はそれぞれの進路に飛び立っ
ていきます。その子ども達に対し公立小中学校は何を
担うのかも含めて、保護者・子どもが自分の行きたい
学校を枚方市内のどこでも選べる「学校自由選択制
度」を主張しています。関東方面ではすでに多くの自
治体がその採用に踏み切っています。

●�住民基本台帳ネット(１２月)

「市民の個人情報を守る」との見地から、本格稼動の前にネットへの接続停止と今まで送った市民
情報の削除を求めていきます。

●非常勤職員に対するボーナス・退職金の支出(３月)

約5億6000万円を地方自治法に違反する「法定外違法支出」だとして追求しました。
＊この時の予算委員会で何十年ぶりという記名投票により＜反対１５票：賛成２０票＞で予算案が可
決されました。池上は反対
⇒同１２月に違法性はそのままに、非常勤職員の給与を全般的に下げただけという「なんじゃこりゃ
条例が出来ました。」＜賛成２９票：反対６票＞池上は反対
＊�現在も違法な条例を根拠に支払いが続いています。(返還請求の対象となります。)
＊�ボーナス・退職金を日額の報酬に含ませてでも違法性の回避を求めたのですが・・・。

●定年退職職員の再任用�(３月)

平成１３年度の学校給食調理員１５９名、一人当たり人件費年約１、００４万円
退職者１１名、その全てを再雇用し、その人件費は一人あたり年約700万円である。このような再雇
用者の平成１３年予算として42人分約3億円が計上されている。３０００万円前後の退職金を満額支
払った後にである。市民感覚として理解できない。
その上、この雇用に関しては条例の規定もない違法支出であると指摘しました。
⇒同１２月、再雇用の人件費を約700万円から約330万円に引き下げた「枚方市職員再任用条例」が議
会で可決されました。＜賛成２９票：反対６票＞池上は反対

●残業(時間外勤務)手当てについて(３月)

何年も前から言いつづけているのですが、枚方市の職員の労働時間は７時間半である。また、職員
年一人当たりの人件費は約940万円にのぼる。(P6参照)平成１３年予算で計上された残業(時間外勤務)
手当て予算約6億5000万円については、安易で賛成できない。
⇒平成１４年、市職員の勤務時間がすったもんだのすえ、７時間４５分になりました。
⇒平成１４年、市職員の残業手当予算の一部を市民へのワークシシェアリングにあて、

市民の方が非常勤として市役所でがんばっておられます。(枚方版ワークシェアリング)

●�突然の火葬場と関西外大跡地取得(６月)・・・約158億円

東部に予定されていた火葬場計画が何の議論もなく突然変更になりました。小松跡地に移転するこ
とになった関西外大の跡地の大部分を買収して、火葬場を含む防災公園の建設をするとの市政方針が
３月に突然発表になり、３ヵ月後の６月議会において待ったなしの議決に突入してしまいました。１
５８億円の大部分は防災公園事業費用です。
＜賛成２０票：反対１５票＞池上は反対

●�関西外大本部棟買収(９月)・・・約２６億円

市の財政の緊急事態であり、移転した外大にとっては何の価値もなく、耐震補強工事その他の費用
のかかる本部棟をなぜ２６億円もの価格で購入しなければならないかが説明されないままの強行突破
でした。＜賛成１９票：反対１５票：欠席１＞池上は反対

●�議員報酬１割削減(３月)

池上は、議員報酬を１割削減する条例案の提案者となりました。議員報酬カットは議員の人数が３
６人ですから財政という点では大きな影響があるとはいえません。ただ、｢聖域はないのだ｣という議
会の覚悟を、市に、職員に示すことが大切だと考えます。最終目的は約３５００名の市職員人件費で
す。＜議員歳費に関してはP７参照＞
＜賛成１３票：反対２０票：棄権２票＞池上は賛成

⇒議員報酬２割削減条例案が市民の直接請求として議会に提案されました。池上の立場は即決に賛成・
削減案に賛成、だったのですが議会では継続審査(廃案)が賛成多数により決定し、改めて改選後の議
会に提案されます。(平成１５年３月)

●�合併(６月)

広報ひらかたの６月号で突然「合併」。枚方･交野・寝屋川市の３市合併であれば６００億円規模
の「合併特例債」が国からもらえます。但しそれは合併後の建設事業に限られます。そして国からの
地方交付税は今後益々縮小されます。交野市・寝屋川市は財源の２０％弱を地方交付税に頼っていま
す。
枚方市は人口４０万人。財政難とはいえ年間約６００億円の市民税を持ち、枚方市駅周辺に広大な市
所有地を持ちます。改革いかんで生き残ることの出来る数少ない自治体です。安易な合併ではなく、
独自の財政再建と「国と地方自治体の税配分の検討」が必要だと思うのですが、今後の展開に注目し
ていきたいと思います。

●学校自由選択制度(９月)

１５歳の春、子ども達はそれぞれの進路に飛び立っ
ていきます。その子ども達に対し公立小中学校は何を
担うのかも含めて、保護者・子どもが自分の行きたい
学校を枚方市内のどこでも選べる「学校自由選択制
度」を主張しています。関東方面ではすでに多くの自
治体がその採用に踏み切っています。

●�住民基本台帳ネット(１２月)

「市民の個人情報を守る」との見地から、本格稼動の前にネットへの接続停止と今まで送った市民
情報の削除を求めていきます。
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平成12年

●市が破産！

枚方市が「赤字再建団体に転落！」の文字が広報ひらかたでセンセーショナルに掲載され、市長か
ら「緊急事態宣言」が出され、下水道料金・各種証明手数料・補助金のカット等市民負担を求める提

案が次々と出されます。３年たった今でも民間で言えば倒産の赤ランプが点滅している状況です。私
たち市民は市が倒産するほどの何かを享受してきたのでしょうか。
なぜ、職員の労働条件のみ全国のトップクラスを守り抜かねばならないのでしょうか。疑問を感じる
私がおかしい？＜職員人件費一覧P６参照＞

●産業廃棄物搬入事件(７月)

平成１１年９月、市の清掃工場に産業廃棄物が業者の手によって、何年もの間、違法に搬入されて

いた事件が発覚！ 市は関係３社に対し総額6,300万円の損害賠償を請求した。最終的に市は調停案

をのみ2,800万円で決着を図ることの議会議決をもとめた。

明確な違法行為であったにも拘らず、請求金額の半額以下のしかも「解決金」などといううやむ
やのままの決着に納得できない。＜賛成２３票：反対１２票＞池上は反対
⇒市民の方が、担当者の職務上の故意・過失を指摘し、現在「裁判係争中」である。

●市民病院事件(１２月)

看護記録を改ざんし、業者からの９０回にも及ぶ接待を受けた婦長。当直中に５回も飲酒をし処

分を受けた職員。業者との供応にかかわった医療公務員は５０人にものぼります。公務員であり
ながら患者からのお礼・付け届けをなんのためらいもなく受け取っていた事実。医療行為そのものに

対する信頼性を損なわせた名誉院長。
この不況の中、リストラにあえぎボーナスもなく頑張っている市民はたくさんいます。その市民の税
金で信用失墜の病院赤字の補填を、この先何年もせねばならないのでしょうか。この事件の最中です
ら、被処分者も含め、ほとんど満額のボーナスが医療公務員には支払われたのです。
病院の老朽化による建て替え問題、関西医大の枚方市駅前進出、市民の通院の便、一人当たり１００
０万円を超す看護婦（士）の人件費等、市民病院経営健全化を取り巻く環境は厳しい。一旦市民病院
を廃止し、公立病院しかできない医療とは何かを議論する時期がきていると考えます。

4年間の主なものを
ピックアップしてみました。

ご注目!ご注目!
※800万円台～900万円台の

ところを見てください！

この中の管理職はたった15人です。
900万円台～1000万円台ですら管理職は

554人中216人です

74 3
人

77
人人1,000万以上

のところに の一般職員が入ります

民間企業で課長でもない現場の一般社員に、
この人件費を支給している会社はあるでしょうか？

職員の雇い主である市民の皆様に、
枚方市職員3,297名の

平成13年度人件費内訳をご報告します。

"こんなことでいいのか！"

「枚方市」

毎回のNEWSの中で詳しいご報告をしたものばかりですが・・
今回は簡単にその流れを見ていただきたいのです。
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必死になって改革に取り組む管理職をたくさん知っています。
今年も課長昇級試験が終わりました。がんばって課長になった若い管理職に待って
いるものは「管理職昇給延伸」です。残業手当除外です。
がんばる職員には手厚く、それなりの職員にはそれなりにと考えることは職業差別
になるのでしょうか？？？
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子
を
一
枚
の
投
票
用

紙
に
託
し
て
い
た
だ
い
た
多
く
の
市
民
の
皆

様
の
お
か
げ
で
市
議
会
と
い
う
未
知
の
世
界

に
送
っ
て
い
た
だ
い
た
。
ま
だ
﹁
社
会
党
﹂

が
あ
り
、
﹁
新
進
党
﹂
が
あ
っ
た
頃
で
す
。

1
期
４
年
間
は
会
派
に
入
ら
ず
、
広
辞
苑

と
六
法
全
書
を
抱
え
込
ん
で
、
難
解
な
行
政

用
語
と
法
律
学
者
が
の
け
ぞ
り
そ
う
な
法
解

釈
を
得
々
と
説
明
す
る
行
政
マ
ン
と
の
格
闘

の
毎
日
。

そ
し
て
、
保
守
も
革
新
も
み
ん
な
が
税
金

の
分
捕
り
合
戦
を
し
て
い
た
。
学
校
の
保
健

室
一
室
の
ク
ー
ラ
ー
設
置
費
用
が
平
均

６
０
０
万
円
な
の
だ
。
金
額
に
は
触
れ

ず
﹁
設
置
し
た
こ
と
﹂
は
誰
か
の
手
柄
に
な

り
、
﹁
保
健
室
に
ク
ー
ラ
ー
を
つ
け
ま
し
た
。
﹂

と
呼
ば
わ
る
の
だ
。

池

議

そ
ん
な
の

お
か
し
い
！

この合計金額が
平成14年度の

年収です

毎度おなじみ、平成14年度源泉徴収票（年収票）を
そのままお知らせします

これも実物大
毎月18日に支給される
池上典子の給与明細書

（3月分）

この外に１ヶ月8万円の

政務調査費が支給されます

（報告書は公開対象文書）

を変える！
市民の力で変える!!

政治

ー
キ
リ
ギ
リ
ス
議
員
ー

今までの政治

アウトライン前

８
年
間
支
え
て
い
た
だ
き
、
つ
た

な
い
活
字
だ
ら
け
の
報
告
を
お
読
み

い
た
だ
い
た
皆
さ
ん
、
御
意
見
を
頂

い
た
皆
さ
ん
、
暑
い
日
も
寒
い
日
も

N
E
W
S
を
配
っ
て
い
た
だ
い
た
方
々

に
感
謝
し
、
今
期
最
後
に
な
り
ま
し

た
﹁
市
政
報
告
N
E
W
S
﹂
の
締
め

く
く
り
と
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
す
。

あ
れ
も
・
・
・

 
こ
れ
も
・
・
・

や
り
ま
す
 

や
り
ま
す
 

な
ん
で
も
や
り
ま
す

 
市
民
の
税
金
で

期待できないと政治を
あきらめていませんか？

キリギリスの一番の弱点は
みなさんの政治に対する

関心です

今までの政治

ー
キ
リ
ギ
リ
ス
議
員
ー
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編
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議会は市長・行政執行に対し、修正を加え提言をし、市民に代わって合意を
与える審議機関・議決機関です。�

行政事業のお金の支払い者は全て市民です。「あればうれしい」程度のもの

にまだ税金を使いますか？毎年発行する地域振興券で市内の経済は活性化したでしょうか？

啓発事業、イベント事業もたくさんあります。

その総計が1200にものぼる枚方市役所の事業です。

枚方市の主な財源は市民税収入です。

それも年間６００億円近くあるという

全国でも有数の自治体です。

舵の切り方ひとつで

自力再生の可能な市です。

女性の選挙権が認められたのも、50年ちょっと前・・・
そんなに昔のことではありません。大切な「選挙権」「被選挙権」です。

サンデープロジェクトを見ながらテレビに向かって
「がつん！」と吼えても何も変わりません！

棄権は抗議の意思表示ではなく既存の政治に対する追認です。
信号は待っていればかわります。雨降りもいつかはやみます。

政治はあなたが始めなければ変わりません。

●無党派の良心的棄権者の
皆様へ

投票にあたって、この人が絶対と
思えなくてもいいんです。まだま
しと思える何人かの一人を「えい
や!!」って投票しましょう。
でなければ、あなたが絶対選ばな
い候補者が当選するかもしれませ
ん。
現職議員の池上典子でさえ国政・
府・市長選挙においてはそうなん
です。自分に１００％合致する候
補者は自分が立候補する以外あり
えないのです。
それでも・・どうしても選べなけ
れば、白票を投じに行きましょう。
政治は投票率の低い層につけをま

わしてきます。

●若い棄権者の方たちへ

投票に行かない若い世代に対して
政治は「負」の部分を押し付けます。
投票に行かない層は怖くないから
です。押し付けられた山ほどの借
金を返済しなければならない時期
には、決定者たちはこの世にいな
いかもしれないのです。

審議機関である議会が事業の優先順位を変えること、
市の計画にもない事業をねじ込むことを「力」とし、票に変えていく。

その結果が国・地方の天文学的借金です!

枚方市の将来に大きな影響を及ぼす「市長・市議会議員選挙」が

4月20日（日）から始まります。

：1953年 1月5日生（B型RH+）
：1971年 岡山県立津山高校卒業
：1975年 日本大学法学部卒業
：1995年 枚方市議会議員 初当選
：1999年 枚方市議会議員 二期目
：夫、3人の子供、ボク(犬)
：身長/163センチ、体重/？
：「がみちゃん♪」
：囲碁

生年月日
経歴

家族
大きさ
ﾆｯｸﾈｰﾑ
趣味

【池上典子プロフィール】

統一地方選挙の春です。街中では街頭宣伝車のスピーカーから

「あれもしました！これもやります！」の大合唱が聞こえます。

投票日4月27日（日）

人件費も含め
これらの事業にメスを入れ、
行政にしかできない事業を
精査していくことこそが

今の枚方市議会に
求められていると

考えます

食い逃げはすでに
始まっています

350mm

議会は市長・行政執行に対し、修正を加え提言をし、市民に代わって合意を
与える審議機関・議決機関です。�

行政事業のお金の支払い者は全て市民です。「あればうれしい」程度のもの

にまだ税金を使いますか？毎年発行する地域振興券で市内の経済は活性化したでしょうか？

啓発事業、イベント事業もたくさんあります。

その総計が1200にものぼる枚方市役所の事業です。

枚方市の主な財源は市民税収入です。

それも年間６００億円近くあるという

全国でも有数の自治体です。

舵の切り方ひとつで

自力再生の可能な市です。

●無党派の良心的棄権者の皆様へ

投票にあたって、この人が絶対と思えなく
てもいいんです。まだましと思える何人か
の一人を「えいや!!」って投票しましょう。
でなければ、あなたが絶対選ばない候補者
が当選するかもしれません。
現職議員の池上典子でさえ国政・府・市長
選挙においてはそうなんです。自分に１０
０％合致する候補者は自分が立候補する以
外ありえないのです。
それでも・・どうしても選べなければ、白
票を投じに行きましょう。政治は投票率の

低い層につけをまわしてきます。

●若い棄権者の方たちへ

投票に行かない若い世代に対して
政治は「負」の部分を押し付けます。
投票に行かない層は怖くないから
です。押し付けられた山ほどの借
金を返済しなければならない時期
には、決定者たちはこの世にいな
いかもしれないのです。

審議機関である議会が事業の優先順位を変えること、
市の計画にもない事業をねじ込むことを「力」とし、票に変えていく。

その結果が国・地方の天文学的借金です!

枚方市の将来に大きな影響を及ぼす「市長・市議会議員選挙」が

4月20日（日）から始まります。

：1953年 1月5日生（B型RH+）
：1971年 岡山県立津山高校卒業
：1975年 日本大学法学部卒業
：1995年 枚方市議会議員 初当選
：1999年 枚方市議会議員 二期目
：夫、3人の子供、ボク(犬)
：身長/163センチ、体重/？
：「がみちゃん♪」
：囲碁

生年月日
経歴

家族
大きさ
ﾆｯｸﾈｰﾑ
趣味

【池上典子プロフィール】

みなさんと同じ有権者の一人として�池上典子よりみなさんと同じ有権者の一人として�池上典子より

「投票に行こう!!」

女性の選挙権が認められたのも、50年ちょっと前・・・
そんなに昔のことではありません。大切な「選挙権」「被選挙権」です。

サンデープロジェクトを見ながらテレビに向かって
「がつん！」と吼えても何も変わりません！

棄権は抗議の意思表示ではなく既存の政治に対する追認です。
信号は待っていればかわります。雨降りもいつかはやみます。

政治はあなたが始めなければ変わりません。
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